



A 22 días de instalar grupo de trabajo en materia electoral, solo una de tres comisiones llama a reunión para "analizar" iniciativas; Morena traicionó su palabra: PRD

A casi un mes del anuncio hecho por las distintas bancadas que integran la actual Legislatura, para trabajar sobre una "reforma político electoral colegiada y producto de un proceso abierto y franco", finalmente anoche, la Comisión de Puntos Constitucionales (una de las tres encargadas del trabajo de análisis de 108 iniciativas existentes), convocó a sus integrantes a reunirse en los próximos días y declararse en sesión permanente; dio a conocer la Vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática, Elizabeth Pérez Valdez.

https://hojaderutadigital.mx/a-22-dias-de-instalar-grupo-de-trabajo-en-materia-electoral-solo-una-de-tres-comisiones-llama-a-reunion-para-analizar-iniciativas-morena-traiciono-su-palabra-prd/